

# FUNIVERSUM

Als Abschluss der Volksschulzeit führen vom 21. – 23. Juni die sieben Schüler und Schülerinnen der 4. Schulstufe zusammen mit der Klassenlehrerin Juliane Herrnbauer und der Mutter Maria Piermayr in das Funiversum, die Ritterburg der Begegnung, nach St. Oswald bei Freistadt.

Dort standen äußerst tolle und abwechslungsreiche Aktivitäten am Programm. Angefangen von sportlichen Aktivitäten wie Bogenschießen, Minigolf und Wasserspaß im Freibad St. Oswald/ Freistadt über Wissen aneignen beim Höllerbauern, wo die Kinder den Bauernhof entdecken durften oder bei der Schnitzeljagd durch St. Oswald mit der Schatzkarte, bei der sie verschiedene Sehenswürdigkeiten selbst finden mussten, bis hin zum Mentaltraining, wo sie mit der ausgebildeten Mentaltrainerin, Ines Trenda, Übungen erlernten, wie sie die Kraft ihrer positiven Gedanken entdecken und zu ihrem Vorteil nützen können. Gemeinsam wurde auch eine Brücke über einen Bach gebaut, wo besonders der Zusammenhalt im Vordergrund stand. In einer riesigen Hüpfburg, dem „Bungee Run“ und dem XXL Wuzzler konnten sich die Kinder austoben. Am letzten Abend gab es sogar auch noch eine Burgdisco.

Leider waren die 3 Tage viel zu schnell vorbei, auf die sich bestimmt alle noch lange und mit Freude erinnern werden.















